



**TO: Atlantic Mackerel Advisory Committee Members/
A: Membres du Comité consultatif du maquereau atlantique**

**ATLANTIC MACKEREL
NOTICE TO HARVESTERS**

Please be advised that Fisheries and Oceans Canada (DFO) is issuing Variation Orders to close the commercial mackerel fishery in all mackerel fishing areas as of 5:00 p.m. Atlantic Standard Time on Wednesday, November 10, 2021. Commercial landings are near or have reached the second, and final, 2,000 tonne allocation of the 2021 Total Allowable Catch (TAC).

The 2021 TAC for the commercial catch is set at 4,000 tonnes, under a one-year management plan. In order to account for the temporal migration of mackerel through Canadian waters and to provide the best chance for all fleets access to the resource, the TAC was divided into two equal parts.

**MAQUEREAU DE L'ATLANTIQUE
AVIS AUX PÊCHEURS**

Veillez noter que Pêche et Océans Canada (MPO) émet des ordonnances annonçant la fermeture de la pêche commerciale au maquereau pour toutes les zones de pêche du maquereau à compter de 17h00, l'heure normale de l'Atlantique, mercredi le 10 novembre 2021. Cette fermeture est nécessaire pour des fins de conservation, car les débarquements commerciaux sont sur le point d'atteindre la deuxième, et dernière, allocation de 2 000 tonnes du total admissible des captures de 2021.

Le TAC de 2021 pour les prises commerciales est fixé à 4 000 tonnes, dans le cadre d'un plan de gestion d'un an. Afin de tenir compte de la migration temporelle du maquereau dans les eaux canadiennes et de donner les meilleures chances à toutes les flottes d'accéder à la ressource, le TAC a été divisé en deux parties égales.

Todd Williams
Senior Director, Resource Management Operations /
Directeur Principal, Gestion des ressources opérations